

## Lleida abre el Arboretum Pius Font i Quer, subvencionado por el Ministerio de Ciencia e Innovación

- Un Jardín botánico de 7 hectáreas, centro de investigación científica y divulgación educativa y 16 ambientes de biodiversidades

Lleida, 16 de marzo de 2011

El alcalde y presidente del Parque Científico y Tecnológico Agroalimentario de Lleida, Àngel Ros, el vicepresidente y rector de la UdL, Joan Viñas, y el subdelegado del Gobierno, José Ángel Flores, han inaugurado el 16 de marzo de 2011, el Arboretum Pius Font i Quer. Una obra, visitable esta primavera, que ha contado con un presupuesto de 3.768.810,73 euros, financiados con las ayudas de actuaciones en Parques Científicos y Tecnológicos del Ministerio de Ciencia e Innovación y de la Dirección General de Investigación de la Generalitat de Cataluña.

El Arboretum cuenta con una superficie de casi 7 hectáreas (67.200 metros cuadrados), donde los árboles y arbustos representan diversos biomas del planeta. Los visitantes podrán contemplar hasta 16 ambientes de biodiversidades, marcados con caminos. En total hay unos 1.500 árboles de 225 especies diferentes y 90.000 arbustos de 300 especies. El agua tiene un papel destacado y es un elemento natural conductor de los diversos paisajes, tanto en movimiento como en forma de lámina.

El complejo también dispone de un edificio de unos 450 metros cuadrados para alojar las oficinas, la atención al público y laboratorios. Asimismo, también cuenta con un umbráculo para prácticas de estudiantes, visitantes, divulgación y



preparación de materiales para plantel. Junto al Arboretum se prevé la ubicación del nuevo observatorio meteorológico de la Agencia Estatal de Meteorología (AEMAT) en Lleida, en un espacio de 2.872 metros cuadrados. El Arboretum ha creado hasta la fecha unos 35 nuevos puestos de trabajo. El Jardín Botánico posibilita, sin embargo la creación de nuevos perfiles profesionales y ocupaciones vinculados al mundo de la botánica y la transmisión de valores de sostenibilidad ambiental.

Actualmente están trabajando en tareas de mantenimiento un total de 22 personas, con la financiación del Departamento de Trabajo y, adicionalmente, se ha creado un taller de la Casa de Oficios que permite dedicar 11 operarios a las tareas de mantenimiento y explotación del jardín botánico por un período de un año. Estos puestos de trabajo, junto con las direcciones y servicios técnicos, integran unos 35 puestos de trabajo.